

Aufruf des AAD e.V.

(Stand März 2016)

Machen auch Sie mit bei der weltweit größten Studie zur Entschlüsselung der erblichen Ursachen des kreisrunden Haarausfalls, die federführend vom Humangenetischen Institut in Bonn durchgeführt wird.

Schon über 2000 Patienten und Patientinnen haben mitgemacht.

Die Teilnahme beinhaltet lediglich die Beantwortung eines Fragebogens und die einmalige Abnahme einer Blutprobe.

Gerne senden wir Ihnen Unterlagen samt einem Blutabnahmeset (für Ihren Hausarzt/Dermatologen) zu.

Sollten Sie Interesse an der Studie haben, würden wir uns sehr über eine Teilnahme freuen. Wenden Sie sich bitte an eine der folgenden Stellen:

AAD e.V.

Postfach 100 145

47701 Krefeld

info@kreisrunderhaarausfall.de

Prof. Dr. med. Regina Betz

Institut für Humangenetik

Biomedizinisches Zentrum

Universitätsklinikum Bonn

Sigmund-Freud-Str. 25

53127 Bonn

areata@uni-bonn.de

Prof. Dr. med. Bettina Blaumeiser

Department of Medical Genetics University

Hospital & University of Antwerp

Universiteitsplein 1

B-2610 Wilrijk (Antwerpen)

Bettina.blaumeiser@ua.ac.be